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БОЛЬШЕ ДЕЛОВИТОСТИ И АКТИВНОСТИ 
НА ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫХ СОБРАНИЯХ

0 11 апреля в первичных 
партийных организациях на- 

> апего района начались отчет- 
■ао-выборные собрания. Іа 16 
апреля они прошли в 18 пар
тийных организациях. Итоги 
прошедших отчетно-выборных 
собраний показывают, что они 
з основном проходят активно, 
яа высоком идейно-политиче
ском уровне.

Коммунисты на своих соб
раниях серьезно, по-деловому 
обсуждают проведенную за от
четный период партийную ра
боту на предприятии, в кол
хозе, учреждении. Так посту
пили члены и кандидаты 
ВКП(б) Лукояновской МТС, 
Лопатинского колхоза «Крас
ный Октябрь», главное свое 
внимание они на собраниях 
уделили выполнению решений 
XVIII Всесоюзной конференции 
ВКИ(б), постановлению ЦК 
іВКП(б) и СНК СССР о допол
нительной оплате труда кол
хозников и подготовке к ве
сеннему севу.

Заслуживает внимания и то, 
что в связи с подготовкой к 
отчетам и выборам многие 
партийные организации зна
чительно улучшили свою ра
боту среди рабочих и колхоз
ников, мобилизуя их на ус
пешное разрешение хозяйст
венно-политических задач. В 
Лукояновской машинно-трак
торной станции, МТМ и Ло ла
тинском колхозе «Красный 
Октябрь» широко развернуто 
(Предмайское социалистическое 
‘Соревнование. Коллективы МТС, 
МТМ и Лопатинского колхоза 

‘Схвачены одним стремлением 
— большевистскими делами, 
достойными подарками встре
тить Первое Мая.

Но отчетно-выборные собра 
ния не везде проходят хоро
шо, отдельные секретари парт
организаций не провели к ним 
должной подготовки. В резуль
тате в леспромхозовской, Пой- 
«кой, Салдо-Майданской и Толь- 
ско-Майданской парторганиза
циях собрания начались с 
•большим опозданием.

Некоторые секретари парт- 
п-а организаций проявили исклю

чительную безответственность 
к составлению отчетных док
ладов. Свои доклады они из
лагали в виде историко-хроно
логических повествований, или 
же их чрезмерно перегрузили 
излишними цифрами. Таким 

. был доклад секретаря парт
бюро леспромхоза тов. Ники
шина, который не 
«казал собранию, как парти й- 
;яая организация борется за 
выполнение решений ХѴШ Все
союзной конференции ВКП(б), 
что конкретно принято по их 
«осуществлению.

Такой доклад возымел свое 
/действие на дальнейший ход 
(Собрания. Прения были вялы
ми, малосодержательными и 
некритичными.

рас-

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ

КАУКОЯНОВСКИИ !/•
олхознт

Орган Лукояновского райкома &КП(б) и районного Совета депутатов трудящихся

Велико-Вражская партийная 
организация работала плохо, 
не вела большевистской борь
бы за выполнение решений 
аартии и правительства, сла
бо занималась политическим 
воспитанием масс. Колхоз до 
настоящего времени не готов к 
весеннему севу. Однако, это 
не стало предметом обсужде
ния партийного собрания. 
Коммунисты слабо критиковали 
работу секретаря парторгани
зации тов. Рындина и от
дельных ее членов. Велико- 
Вражские коммунисты явно 
переоценили деятельность сек
ретаря парторганизации, приз
нав ее удовлетворительной.

Подобные недостатки в про
ведении отчетно - выборных 
партийных собраний не долж
ны иметь места. Промахи пер
вых отчетно-выборных собра
ний должны стать предметным 
уроком для тек парторгани
заций, где они еще не про-

Исполком облсовета и бюро 
обкома ВКН(б) отмечают, что 
вследствие плохой организа
ции пастбищного содержания 
скота во многих колхозах об
ласти продуктивность живот
новодства в летний период не 
увеличивается, а снижается. 
Особенно резкое снижение про
дуктивности животноводства 
происходит в мае месяце, ког
да на лугах и пастбищах тра
вы недостаточно, а подкормка 
скота в колхозах не произво
дится. Многие МТФ недополу
чают значительного количест
ва молока только потому, что 
на пастбищах не устроены 
водопои.

Так, например, в колхозе 
«12 лет Октября», Городецкого 
района, в лучшее время паст
бищного периода ’(июнь, июль 
и август месяцы 1940 года) 
из-за отсутствия водопоя на 
пастбище среднемесячный удой 
коров составлял всего лишь 
130 литров, тогда как в октяб
ре при переводе скота на стой
ловое содержание, несмотря на 
последние месяцы лактации, 
месячный удой повысился до 
180 литров от коровы.

В Морозихинском колхозе, 
Ветлужского района, общест
венное стадо колхоза содержа
лось на пастбище вместе со 
скотом колхозников, ежедневно 
гонялось на пастбище на рас
стояние 5 километров. Дойка 
проводилась только 2 раза в 
сутки, в результате чего сред
ний удой от каждой коровы за 
год составил всего лишь 700 
литров.

В большинстве колхозов 
Марьинского района не про
водится никакой работы по 
улучшению пастбищ, скот на 
пастбищах находится беспри
зорным, коровы доятся только 
1 —2 раза в сутки, в резуль
тате этого удои в пастбищный 
период снижаются в сравнении 
со стойловым периодом на 
30—40 процентов.

Во многих колхозах сущест
вует практика стойлового со
держания свиней в течение 
круглого года. Так, например, 
в колхозе «Трудовик», Воро
тынского района, пастьба сви
ней не проводится, зеленой 
подкормки не дается, в резуль
тате чего свиньи страдают ра
хитом, и за летний период 
прирост поросят весеннего опо
роса не превышает 30 килог
раммов.

В тех же колхозах, где паст-

выборы нужно 
знаком проверки 
решений XVIII 

конференции

заций, где 
ходили.

Отчеты и 
провести под 
выполнения 
Всесоюзной 
ВКП(б), постановления партии 
и правительства о дополни
тельной оплате труда колхозни
ков. Именно эти вопросы должны 
стать отправным пунктом в 
отчетном докладе каждого сек
ретаря парторганизации, каж
дого выступающего в пре
ниях коммуниста. Проверка 
исполнения этих исторических 
документов на отчетно-выбор
ных собраниях даст нам воз
можность провести собрания 
деловито, на высоком идейно
политическом уровне.

Огромная ответственность 
возложена на уполномоченных 
райкома ВЕП(б) но проведению 
отчетно-выборных партийных 
собраний. Они обязаны помочь 
партийным бюро и секретарям 
царторганизаций подготовить 
собрания. Но некоторые уполно
моченные этого не делают. Они 
являются и парторганизации в 
день проведения собрания. Яс
но, что при таком положении 
они не в состоянии ознако
миться с работой парторгани
зации и оказать помощь секре
тарям в подготовке и проведении 
отчетно-выборных собраний.

Каждая партийная органи
зация на своих отчетных соб
раниях должна глубоко и все
сторонне обсудить деятельность 
бюро и секретаря. Методом 
большевистской критики и 
самокритики на них надо 
вскрыть недостатки в партий
ной работе. Только при отчет
ливом понимании < 
статков l_ ____ 1___
мы сумеем наметить правиль-і 
ріЛА JTVTCI НІЯ /глл/»»ппм*Яічгтлг>л ’ 

осуществления исторических 
решений XVIII конференции 
ВКП(б), постановлений партии 
и правительства в области 
сельского хозяйства.

своих недо-1 бвща используются правильно, 
и дальнейших задач;скот на пастбищах обеспечен 

J I водопоями,иы сумеем наметить правиль- водопоями, применяется иод-іпастухов-скотников, провести 
ные пути для быстрейшего кормка зелеными и концент- 'с ними курсы-семинары о паст-

тированными кормами, продук
тивность скота в пастбищный 
период резко повышается.

В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА И ОБКОМЕ ВКП(б)

О мерах повышения продуктивности скота 
колхозов в пастбищный период

в результате организации ла
герного содержания дойных 
коров, подкормки их концент
ратами, устройства хорошего 
водопоя, правильной организа
ции пастьбы и ^четырехкрат
ной дойки коров удой молока 
в 1940 году увеличился в лет
ний период на 30 процентов, 
а в колхозе «Крестьянин», 
Богородского района, за пе
риод май—сентябрь месяцы 
получено молока по 2.000 лит
ров от каждой фуражной ко
ровы.

В колхозе «Путь к социа
лизму», Лукояновского района, 
в результате систематического 
ухода за лесными пастбищами, 
применения загонной пастьбы 
и организации зеленого кон
вейера за 5 месяцев пастбищ
ного нериода валовой удой мо
лока составил 55 процентов 
годового удоя, а живой вес 
коровы за пастбищный период 
увеличился в среднем на 40— 
50 килограммов.

Исполком обдсовета и бюро 
обкома ВКП(б) постановили:

1. Предложить райкомам 
ВКП(б), райисполкомам и зе
мельным органам покончить с 
недооценкой пастбищного со
держания скота, развернуть 
подготовку к рациональному 
использованию пастбищ и до
биться увеличения продуктив
ности общественного скота кол
хозов в летний период.

2. Рекомендовать колхозам 
до 1 мая произвести разбив
ку пастбищ на участки—заго
ны и установить очередность 
пастьбы на них. Выделить 
особые участки для молодняка. 
На каждом участке произво
дить пастьбу не более 5—7 
дней с обязательным подка
шиванием непоедаемых трав и 
сорняков.

3. Обязать правления кол
хозов организовать очистку 
пастбищ от мусора, привести 
в полный порядок старые, а 
там, где их нет, устроить но
вые водоемы и колодцы, бла
гоустроить подступы к водо
пою. Воспретить большие пе
регоны скота на пастбищах, 
удаленных от ферм более 3 
километров, организовать ла
герное содержание скота с 
устройством навесов и других 
летних построек.

4. Считать 
чтобы 
хозов, 
ся на 

необходимым,, 
общественный скот кол- 
как правило, находил- 
паетбищах отдельно от

скота, принадлежащего лично I тур за счет производства 
w^Aarrrtr-dtir Илтггай ran -тчг nr jr СТ ■ ППГѴГППСТ ТГаМУІГЛПА ІГАТѴЛЧЯ.колхозникам. Подобрать для 

пастьбы общественного скота 
провести 

бищяом содержании скота и в 
соответствии с постановлением 
СЯК СССР и ЦК ВКІ(б) о до

Так, например, в Отзрском полнительной оплате труда кол- 
і колхозе, Воротынского района, хознинов выдавать скотнику-

АДРЕС: г. Лукоянов, 

Горьковской области, 

Базарная площадь, 2 

редактора—68, 
ТЕЛЕФОНЫ:

общий—33.

пастуху при перевыполнении 
плана удоя молока по всей 
обслуживаемой им группе ко
ров 5 процентов молока, по
лученного сверх установленно
го плана. В ближайшее время 
провести ветеринарно-зоотехни
ческий осмотр и обработку 
всего общественного скота и 
произвести кастрацию бычков, 
баранчиков и хрячков, кото
рые не будут использованы, 
как производители.

5. Обязать правления кол
хозов выделить необходимое 
количество концентрированных 
и зеленых кормов для подкорм
ки коров в пастбищный пери
од. Раздойных коров выделить 
из общего стада и пасти на 
лучших пастбищных участках, 
расположенных ближе к фер
мам или лагерному навесу. На 
всех молочно-товарных фермах 
производить 3 — 4-кратную 
дойку коров.

6. Предложить райкомам 
ВКП(б), райисполкомам и зе
мельным Органам обеспечить, 
чтобы в текущем году каждый 
колхоз заготовил не менее 5 
тонн сочных кормов на коро
ву. В целях повышения уро
жая корнеплодов и силосных 
культур закрепить все площа
ди посева их за постоянными 
звеньями и добиться получе
ния урожая корнеплодов не 
менее 300 центнеров, а силос
ных культур—200 центнеров 
с. гектара. Обеспечить безу
словное выполнение и перевы
полнение установленных пла
нов 
дым 
довать 
хозов 
дой полеводческой бригады 
задание по силосованию кор
мов и выполнить годовой план 
закладки силоса за счет ран
него силосования не менее как 
на 75 процентов. Обязать ди
ректоров МТС и облзо исполь
зовать все имеющиеся в МТС 
тракторные силосорезки на 
силосовании кормов в колхо
зах, установив на каждую си
лосорезку задание по подго
товке силоса не менее 800 тонн.

7. Обязать облзо и район
ные земельные органы уста
новить для каждого колхоза 
задания по выращиванию се
мян лугопастбищных трав и 
подсолнуха на семенные цели 
с тем, чтобы в 1942 году обес
печить полное покрытие пот
ребности в семенах этих куль-

і их 
внутри каждого колхоза.

8. Обязать земельные орга
ны силами зоотехников и вет- 
работников ежемесячно прове
рять состояние общественного 
скота и ухода за ним на па
стбищах а принимать меры к 
немедленному устранению вы
явленных аедостатков.

закладки силоса каж- 
колхозом. Рекомен-

правлениям кол-
установить для каж-
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На отчетно-выборных собраниях парторганизаций
Сочетание партийной работы с хозяйственной

Лукояновская машинно- 
тракторная станция 1940 
год закончила с хорошими 
производственными показа
телями—по выработке на 
трактор заняла передовое 
месте в области. Хорошо 
проведен и ремонт тракто
ров в осенне-зимний период. 
За высокие показатели ра
боты тракторов на колхоз
ных полях в 1940 году, за 
досрочный и высококаче
ственный ремонт тракто
ров и сельхозмашин МТС 
получила переходящее кра
сное знамя облисполкома.

Но это не успокаивает 
коммунистов машинно-трак
торной станции. На отчет
но - выборном собрании, 
проходившем 14 апреля, 
они больше говорили о 
том, как партийная орга
низация осуществляет вы
полнение решений XVIII 
Всесоюзной партконферен
ции, о том, как лучше ор
ганизовать работу коллек
тива МТС, чтобы в сжа
тые сроки и на высоком 
агротехническом уровне 
провести весенний сев и 
другие сельскохозяйствен
ные работы 1941 года.

По выполнению реше
ний XVIII Всесоюзной парт
конференции хозяйствен
ное руководство и партор
ганизация МТС провели 
уже большую работу. На
веден порядок в ремонт
ной мастерской, в произ
водственных помещениях 
МТС стало гораздо чище, 

"лучше поставлен учет и 
использование материалов 
и запасных частей и т. д. 
Для каждой тракторной 
бригады составлен график 
работ. В графиках точно 
указаны, что и когда дол
жна делать каждая трак
торная бригада, нормы вы
работки, качество работы 
и расход горючего.

Но все это, что сделано, 
—только начало той боль-

Квасников и Яшин крити
ковали работу партбюро 
за то, что оно неконкретно 
занималось массово-поли
тической работой 
трактористов, слабо руко
водило агитаторами.

Партийное собрание на
метило практические меро
приятия по устранению 
всех имеющихся недостат
ков в МТС и мобилизова
ло коммунистов на боль
шевистское проведение ве
сеннего сева. В своем ре
шений оно потребовало от 
коммунистов, чтобы они 
возглавили борьбу за вы
полнение плана культива
ции в 4—5 дней, плана се
ва ранних зерновых—в 
7—8 дней, а всех весенних 
работ—в 10—12 дней с без
условным соблюденем всех 
агротехнических правил. 
Экономия горючего в 1941 
году должна составить не

шой работы, которую пред
стоит провести партийно
му и хозяйственному ру
ководству МТС, чтобы вы
полнить исторические ре
шения XVIII Всесоюзной 
партконференции.

Среди работников [МТС 
еще имеются факты нару
шения трудовой дисципли
ны. До выезда в поле трак
торист Мартьянов сде
лал прогул. Свои личные 
интересы он счел выше го
сударственных—вместо то
го, чтобы ему явиться на 
обкатку тракторов, он по
ехал на базар продавать 
своих поросят. Наблюдают
ся случаи воровства от
дельных деталей е тракто
ров. В этом был уличен 
тракторист П. Солохин. 
Осенью тракторы и ком
байны были доставлены из 
брига ц на участок МТС со 
свечами, а теперь их не 
оказалось. Еше нередки менее 10 проц, от установ- 
случаи нерадивого отноше-j ленной нормы. Большая ра
ння к машинам—государ- бота предстоит партийной 
ственному добру. Все эти организации МТС по внед- 
факты свидетельствуют о — ~..........—*—~
том, что парторганизация 
МТС еше не довела до соз
нания всех работников Ука
зы Президиума Верховно
го Совета СССР о трудо
вой дисциплине и об ответ
ственности за мелкие кра
жи на производстве, а так
же решения XVIII Всесоюз
ной партконференции.

О всех этих недостатках 
говорили коммунисты парт
организации на своем отчет
но - выборном собрании. 
Член партии—старший ме
ханик тов. Паньшонков 
в своем выступлении гово
рил о том, что парторгани
зация недостаточно руково
дила социалистическим со
ревнованием. Договора фор
мально заключались между 
всеми тракторными брига
дами, систематической про
верки выполнения взятых 
обязательств не было. Тов.

среди

рению агрегатного способа 
сева, добивалась того, что
бы этим методом было за
сеяно не менее, чем 3000 
гектаров.

Большинство коммуни
стов МТС работает непо
средственно на производ
стве. Так, из 34 членов и 
кандидатов ВКП(б)—26 че
ловек будут работать в 
трактсрных бригадах, 4—в 
ремонтной мастерской и 
1 —агрономом. Такая рас
становка партийных сил 
позволит парторганизации 
конкретно руководить про
изводственной деятельно
стью МТС, на месте 
зывать практическую 
мошь хозяйственному 
ководству бороться за 
пешное проведение всего 
цикла сельскохозяйствен
ных работ в 1941 году.

И. Пронин, 
секретарь партийного бюро 

Лукояновской МТС.

ока- 
по- 
РУ- 
УС-

Соревнование машинистов
Среди машинистов Лу- 

кояновского депо все шире 
развертывается социалисти
ческое соревнование. Води
тель паровоза № 1352, моло
дой коммунист К. Шведов 
и его напарник И. Крылов 
вызвали на социалистиче
ское соревнование маши
нистов паровоза № . 180 
братьев Чуриковых. Они 
обязались провезти груза 
свыше нормы по 5 тыс. 
тонн каждый. Взятые ма
шинистами обязательства 
подкрепляются делом. Так, 
12 апреля машинист Кры-і ной дороги 
лов провел тежеловесный|скую работу.

состав от Красного узла до» 
Лукоянова с грузом в» 2080' 
тонн, т. е. на 630 тонн 
свыше нормы. На другой' 
день Шведов водил тяже
ловесный состав в 2100- 
тонн.

Немало и других маши
нистов, показывающих не
плохие образцы в работе». 
Например, Кандратьев, Ива
нов. Недавно машинисты? 
Шведов, Кандратьев, Лаза
рев, Крылов получили бла
годарность от третьего от
деления Казанской желез
ной дороги за стаханов-

7 паровозов вместо 6
В марте с. г. 

ремонтный цех 
производственный 
ный план на 
подсобный—на 189. Многие 
слесаря изо дня в день пе
рекрывали нормы выработ
ки, например, тов. Дунен- 
ков.

Готовясь к встрече 1 Мая, 
подъемно-ремонтный цех 
(мастер тов. Торопов) взял 
обязательство вместо пла-

подъемно- 
выполнил 

месяч- 
112 проц., а

новых 6 паровозов отремон
тировать 7, из них 3 уже- 
вышли из ремонта, на-днях 
выпускается и четвертый..

Подсобный цех наладил 
активную, бесперебойную 
помощь подъемно-ремонт
ному цеху.

Цехи, а также рабочие е-. 
отдельности, соревнуются, 
между собой на лучший 
производственный подарок: 
в честь 1 Мая.

Повысить темпы мясо-молокопоставок

Хроника выборов

На днях произведена 
проверка выполнения обя
зательств, взятых аппара
том уполнаркомзага наше
го района, в соревновании 
с Шатковским районом по 
выполнению плана обяза
тельных мясо-и молоко
поставок государству. Про
верка показала, что наш 
район план мясо-молоко- 
поставок государству в 1

I квартале не выполнил. 
По мясопоставкам план 
выполнен на 86,3 проц., а 
по молокопоставкам толь
ко на 61 проц.

Невыполнение взятых 
обязательств объясняется 
тем, что не все работники 
заготовительных организа
ций одинаково хорошо 
работали, по-большевист
ски боролись за выполне
ние установленного плана.

Большинство 
уполнаркомата 
и сливачей 
плохо. Агент 
Майданскому 
Поздняков 
план по мясопоставкам вы
полнил на 119 проп., по 
Мало-Мамлеевскому кусту 
тов. Дымов—на 116,5 проц., 
сливач Лопатинского куста іроить 
тов. Кулаков: план молѳ- 

выполнил на 
сливач тов.

сопоставок в 1-м квартале- 
выполнил на 77 проц., а по 
молокопоставкам только на. 
47 проц. Плохо он работал 
и в 4 квартале прошлого 
года. Также везорно рабо
тали в прошлом квартале 
некоторые сливачи, напри
мер, сливач по Салдома- 
новскому сельсовету Ка
тюшина 
тальный 
ставок на 27 проц., а 
вач 
сельсовета тов. Михеев 
только—на 12 проц. Они за
нимаются чем угодно, но 
только не молокопостав
ками.

Руководители заготови
тельных организаций: За- 
готскот, Главмолоко, За- 
готживсырье и др. руко
водят заготовками поверх
ностно, не конкретно. Они 
мало выезжают 
не занимаются контролем 
за выполнением 
распоряжений и 
ний и не требуют их 
волнения.

выполнила квар- 
план молокойо- 

сли— 
Старо-Йванцевского

вистов—бывших председа
теля колхоза Матаева и 
счетовода Юдина, которые 
не занимались доверенным 
им делом, а разбазаривали 
общественное добро. Они 
продолжительное время ла
зили в колхозный карман, 
разворовав артельных де- 

і нег около 7 тысяч рублей.
В результате антинарод

ных действий Матаева кол
хоз оказался неподготов
ленным к весеннему севу: 
на сегодня нехватает се
мян, кони плохой упитан
ности.
Собрание постановило при

ложить все силы к тому, 
чтобы в оставшиеся до по
левых работ дни обеспе
чить полную подготовку 
колхоза к севу,

Работу секретаря парт
организации собрание приз
нало

На 16 апреля отчетно-вы
борные собрания проведе
ны в 18 партийных органи
зациях. В большинстве от
четные собрания проходят 
активно, на высоком идей
но-политическом уровне.

В организациях Старо- 
Иванцевской (колхозной) 
Атингеевской, Козлихин- 
ской и Лукояновской МТС 
избраны новые секретари.

В парторганизации Ло
патинского колхоза «Кра
сный Октябрь" собрание 
прошло под знаком про
верки выполнения решений 
XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б) и постанов
ления партии и правитель
ства о дополнительной оп
лате труда колхозникам.

В прениях по отчетному 
докладу из 12 человек,при-іли .секретаря парторгани- 
сутствующих на собрании зации тов. Родькина за сла- 
выступило 10 человек.. На бое руководство колхозом, 
собрании было установле- за то, -
но, что колхоз полностью антинародные дела комму-’цин избран тов. Родькин.

подготовлен к весеннему 
севу. До каждой бригады и 
звена доведены нормы 
работки, план урожая 
культурам.

Партийное собрание 
шило весенне-полевые 
боты провести в максималь
но сжатые сроки, с высо
ким качеством сева. Дея
тельность секретаря парт
организации собрание приз
нало удовлетворительной. 
Секретарем парторганиза
ции избран тов. Елистра
тов.

Коммунисты Печинской 
парторіанизации на отчет
но-выборном собрании глав
ное свое внимание обрати
ли на хозяйственное состо
яние колхоза. Выступаю
щие товарищи

что

вы-
по

ре- 
ра-

критикова-

агентов 
заготовок 

работало не- 
ио Тольско- 

кусту тов. 
квартальный

на места,,.

своих же 
приказа

но-

Заготовительные орга
низации м отдельные ра
ботники во втором квар
тале должны перест- 

свою работу в.- 
соответствии с решениям® 
XVIII партконференции. 
Каждая заготовительная ор
ганизация, агент, сливач в 1 
основу своей работы дол-

койоставок
360 ироіи
Сарвенкова по Кудеяров- 
скому сельсовету—на 150 
проц. Эти работники на- жны поставить установлен- 
стойчивой,. честной рабо-'ный график заготовок гз 

-------  -- ------- на оенове социалистиче-
стойчивой, честной рабо- ный график заготовок ® 
той боролись за честь на основе социалистиче- 
своего района и в соревно-І ского соревнования доби
вании вышли победителями.;

Однако, есть и такие за-' 
готовительные работники,) 
которые сорвали вьшолне- 

удовлетворительной.) ние плана. К ним относит-)

ваться его выполнения из 
декады в декаду, из меся
ца в месяц с тем, чтобкг 
план 2 квартала по всем 
видам заготовок выпол-

он проглядел < Секретарем парторганиза-Іея агент Краснов по Б»-Ар-Іннть досрочно.
* дела комму-’адм, избран тов. Родькин. Іскому кусту. Он план мя-J П. Орлов.
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Решение VI сессии Горьковского областного Совета депутатов трудящихся

Утверждение отчета об исполнении бюджета за 1940 
год и бюджета области на 1941 год

Н предстоящей выставке пчел

Областной финансовый от
дел проглядел это и не 
вскрыл своевременно этих

извращений в налоговой ра
боте в районах.

Облздрав, облоно, облзо, 
а также ряд исполкомов 
районных и городских со
ветов не приняли необхо
димых мер к развертыва
нию и укомплектованию 
кадрами сети учреждений, 
предусмотренных по бюд
жету, вследствии чего сеть 
массовых учреждений не 
была полностью развернута.

Исполкомы советов и фи
нансовые органы города 
Горького и районов—Пав
ловского, Шарьинского и 
Больше - Мурашкинского, 
вместо решительной борь
бы за строжайшее соблю
дение бюджетной и штат
ной дисциплины, сами до
пускали грубые нарушения 
постановлений правительст
ва о запрещении повыше
ния заработной платы ад
министративно- управленче
скому аппарату.

Шестая сессия областно
го Совета депутатов тру
дящихся решила:

1. Утвердить отчет об 
исполнении бюджета обла
сти за 1940 год: по дохо

дам 527.024,7 тыс. рублей, 
по расходам 520.236,7 тыс. 
рублей.

2. Представленный испол
комом областного Совета 
депутатов трудящихся бюд
жет области на 1941 год с 
изменениями, внесенными 
бюджетной комиссией, ут
вердить:
по доходам 554.325,0 тыс. 
руб., по расходам 554.325,0 
тыс. рублей.

областной бюджет: 
по доходам 137.075,1 тыс. 
руб., по расходам 12ч.191,3 
тыс. рублей.
Областной фонд регулиро
вания 12.883,8 тыс. рублей.

Бюджеты районов и го
родов областного подчине
ния на 1941 год установить 
согласно приложений.

3. Сессия областного 
Совета обязывает ис
полком областного Совета 
и исполкомы район
ных и городских советов 
устранить все отмеченные 
недостатки в финансово
бюджетной работе..

4. Обязать финансовые 
органы области обеспечить 
выполнение плана мобили
зации средств и государст
венных доходов из кварта
ла в квартал по всем пла
тежам, обратив особое вни
мание на улучшение нало
говой работы и работы сбе
регательных касс.

5. Сессия областного Со
вета обязывает руководите
лей промышленных, комму
нальных предприятий и 
кооперативных организаций 
выполнить производствен
ный план на 1941 год по 
количественным и качест

Шестая сессия областно
го Совета депутатов тру
дящихся отмечает, что на
ряду с выполнением бюд
жетов поселковых и сель
ских советов бюджет обла
сти за 19ч0 год не выпол
нен (доходы выполнены на 
98,4 проц, и расходы 99,1 
проц.). 1

Областной финансовый 
отдел и исполкомы неко
торых районов и город
ских советов не использо
вали политической и про
изводственной активности 
трудящихся масс для ус
пешного выполнения бюд
жета.

Промысловая коопера
ция недодала продукции на 
сумму свыше 47 млн. руб
лей и вместо снижения се
бестоимости продукции до
пустила повышение ее на 
6.297 тысяч рублей, списав 
на убытки свыше 10 «млн. 
рублей. Вследствие этого 
бюджет недополучил подо
ходного налога 5,5 млн. 
рублей.

Руководство облпромсо- 
вета (тов. Уралов) и обл- 
лессоюза (тов. Самарин) 
не вело решительной борь
бы с бесхозяйственностью 
Я расточительством госу
дарственных средств.

Исполкомы Бутурлинско
го, Тонкинского, Городец
кого, Курмышского район
ных советов систематиче
ски обеспечивали выполне
ние плана мобилизации 
средств и финансирование 
из бюджета социально-куль
турных и хозяйственно-про
изводственных мероприя
тий. Наряду с этим Бор
ский, Ардатовский/Соснов- 
ский районы плохо выпол
нили план мобилизации 
средств, особенно по доб
ровольным платежам (вкла
ды в сберкассу и добро
вольные виды страхования), 
не і организовали массово- 
политическую работу сре
ди населения, допускали 
штурмовщину в практике 
финансово-бюджетной ра
боты. В результате этого 
не обеспечивалось своев
ременное финансирование 
мероприятий по бюджету 
й задерживалась выплата 
зарплаты учителям, меди
цинским работникам и спе
циалистам сельского хозяй
ства.

Налоговая работа в ряде 
районов до сих пор нахо
дится на низком уровне. В 
Лукояновском, Тепло-Стан- 
ском,. Выксунском,Кулебак- 
ском районах были допуще
ны грубейшие извращения 
налоговой политики. Вме
сто решительной борьбы 
за укрепление платежной 
дисциплины финорганы и 
исполкомы райсоветов вста
ли на путь незаконного спи
сания налоговых платежей 
с единоличных хозяйств.

венным его показателям,! 
ведя решительную борьбу | 
с потерями,, бесхозяйствен-! 

ностью и расточительством 
государственных средств. 
Ликвидировать запущен
ность учета и отчетности.

Исполкомам городских и 
районных советов депута
тов трудящихся осущест
влять повседневный кон
троль за работой хозяйст
венных и кооперативных 
организаций.

6. Обязать исполкомы 
районных и городских со
ветов обеспечить полное 
выполнение планов капи
тальных и внелимитных за
трат.

7. Обязать финорганы об
ласти проводить строгий 
контроль за правильным 
расходованием государст
венных средств, решитель
но пресекая нарушения фи
нансовой и штатной дис
циплины.

Исполкомам городских и 
районных советов обра
тить особое внимание на 
недопустимость бескредит- 
ных расходов и превыше
ние ассигнований по уп
равлению.

Сессия областного Сове
та депутатов трудящихся 
призывает советы, бюд
жетные комиссии Советов, 
рабочих, колхозников и со
ветскую интеллигенцию, 
реализуя решения XVIII 
Всесоюзной партийной кон
ференции и VIII сессии 
Верховного Совета СССР, 
по-большевистски бороться 
за выполнение народнохо
зяйственного плана, за эко
номное расходование госу
дарственных средств, за 
повышение рентабельности 
предприятий,за своевремен
ное выполнение финансо
вых обязательств перед го
сударством каждым пред
приятием, .совхозом, кол
хозом и МТС.

Председатель исполни-, 
тельного комитета обла
стного Совета депутатов 
трудящихся

М. ТРЕТЬЯКОВ. 
Секретарь исполнительно
го комитета областного I 
Совета депутатов трудя

щихся А. БАРИНОВ.

По городам Советского Союза

Дворец культуры металлургов в г. Серове 
(Свердловская область).

Фото В. Носкова. Фотохроника ТАСС»

Наступает один из от
ветственных моментов в 
работе на колхозных и дру
гих пасеках—выставка пчел
из зимовников. От того, 
как будет организована ра
бота по выставке пчел за
висит сохранность и до
ходность пасек.

В зиму 1940—41 годов 
на большинстве колхоз
ных пасек пчелосемьи по
шли с ограниченным запа
сом питания, а на некото
рых ' пасеках с явно недо
стающим количеством ме
да. Часть пчелосемей зи
мовала в плохооборудо- 
ванных зимовниках, а в 
Велико-Вражском колхозе 
„Од эрямо“ они зимовали 
на воле, тогда ' как про
шедшая зима была суровой.

Все это вместе взятое 
сильно отразилось на зи
мовке пчел и расходова
нии кормовых запасов ме
да. По этим причинам .на 
некоторых пасеках расхо
дование меда увеличилось 
до 25 проц, больше нор
мального. Это отразилось 
на самих пчелах, у кото
рых получилась ненор
мальная каловая нагрузка 
(переполнение задней ки
шки), к тому же зима бы
ла с большими снегопада
ми и таяние снегов затя
нулось, в результате вы
ставка пчел из зимовников 
задерживается. Это запоз
дание с выставкой тяжело 
переносится зимующими 
пчелами, которые нужда
ются в немедленном обле
те.

Сейчас все внимание 
пчеловодов должо быть 
сосредоточено на сохране
нии пчел на зимовке и при 
выставке, в случае необхо
димости слабым пчело
семьям оказывать необхо
димую помощь. Надо, чаще 
наблюдать за зимующими 
пчелами, особенно под ко
нец зимовки требуется по
сещать зимовники че
рез день, в то же время 
избегать излишнего беспо
койства пчел. Там, где об
наружено, что пчелосемье 
нехватает меда, необходи
мо немедленно дать под
кормку рамками с медом 
или густой сахарной мас
сой в марле (способ Шоль- 
ца). В случае резкого по-

тепления, обеспечивающе
го возможность пчелам об- 
лететься, надо выставить 
такие ульи, чтобы пчелы
облетелись и в то же вре
мя проверить запасы меда 
в гнездах; при недостатке 
такового, подставить к 
клубу пчел рамки с медом 
или сушью, налитой в вер
хней части сота сахарным 
сиропом, сократить и утеп
лить гнездо.

Если пчелы в зимовнике 
выказывают ‘беспокойство 
или имеются признаки по
носа, то необходимо вос
пользоваться первым теп
лым днем, дать возмож
ность им облетаться, при 
этом если на точке (тер
ритории пасеки) снег не 
растаял, то его необходи
мо покрыть тонким слоем 
соломы, чтобы при облете 
пчелы не садились на снег. 
После облета, в случае 
резкого похолодания, пчел 
можно убрать обратно в 
зимовник.

У пчел, зимующих на во
ле, необходимо убрать снер 
перед передней частью 
улья, открыть летки и так
же наслать соломы, прове
рить запасы меда, если 
есть необходимость — под
кормить.

Выставку пчел рекомен
дуется производить в теп
лый день при температуре-12 
градусов тепла в тени. Ульи 

с пчелами выставлять ут
ром, т. е. до наступления 
тепла с тем, чтобы выстав
ку закончить до облетыва
ния пчел.

Когда выставка пчел 
произведена при соблюде
нии этих правил пчелово
ды должны следить за об
летывающимися пчелами. 
Семьи, плохо облетевшие- 
ся, после облета необходи
мо осмотреть, выяснить в 
чем дело. Если например, 
обнаружено, что нет у 
пчел корма, семья ослабе
ла, нет матки и т. д., надо 
добавить корма, сократить 
гнезда, соединить и т. п. 
В этот же день, если поз
волит время, надо произ-. 
вести очистку доньев (по
лов в улье). Для чего необ
ходимо иметь запасные 
донья, чтобы во время 
очистки улья ставить не 
на землю, а на запасное дно.

После очистки доньев 
трупы пчел и мелкий му
сор, восковые крышечки 
ячеек и др. надо смести в 
ящик или другую посуду, 
просеять в решето и вы
сеянной мусор перетопить, 
а трупы пчел, воизбежание 
распространения заразных 
болезней пчел зарыть в 
землю.

После выставки пчел нуж
но немедленно приступить 
к подготовке к проведе
нию главной весенней реви
зии, которую рекомендует
ся проводить в первые теп
лые дни, и проведению 
других весенних работ на 
пасеке.

И. Кузнецов,
зоотехник райзопо пчеловодству»
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Телеграмма Министра Иностранных Дел 
Японии г. иосуке Мацуока 

товарищу И. В. Сталину
Его Превосходительству Господину СТАЛИНУ

Москва, Кремль.

Позвольте мне передать 
Вашему Превосходительст
ву выражение моей глубо
кой благодарности за сер
дечный прием, который Вы 
столь любезно мне оказали.

Подписанный сегодня 
Пакт является, прежде 
всего, результатом Вашей 
большой проницательности 
и я верю, что этот Пакт

Иосуке Мацуока.
• Ярославль, 13 апреля 1941 г.

Телеграмма товарища И. В. Сталина Министру 
Иностранных Дел Японии 

г. Иосуке Мацуока
Гор. Омск

Министру Иностранных Дел Японии Господину 
Иосуке Мацуока

Весьма признателен Вам 
за выраженные Вами чув
ства и стремление разви
вать в дальнейшем отно
шения между нашими стра
нами на. основе взаимного 
доверия и дружбы. Уве-

Москва. 15 апреля 1941

Трудящиеся Монгольской Народной Республики приветствуют 
руководителей партии и Советского Правительства в связи 

с подписанием советско-японского Пакта и Декларации
По всей Монгольской На

родной Республике прохо
дят многолюдные митинги 
трудящихся по поводу за
ключения между СССР и 
Японией Пакта о нейтрали
тете и подписания Декла
рации о взаимном уваже
нии территориальной це
лостности и неприкосновен
ности границ Монгольской 
Народной Республики и 
Манчжоу-Го. На этих ми
тингах трудящиеся МНР 
горячо приветствуют мир
ную политику Советского 
Союза и выражают свою 
большую благодарность 
братскому советскому на

Отклики иностранной печати на заключение советско 
японского Пакта о нейтралитете

Заключение советско-' 
японского Пакта о нейтра
литете продолжает оста
ваться в центре внимания 
японской печати. Все газе
ты помещают статьи и пе
редовые, посвященные Пак
ту.

Газета „Мияко“ выража
ет надежду на то, что зак
лючение Пакта будет спо
собствовать урегулирова
нию всех проблем совет
ско-японских отношений. 
,Мы можем только поже
лать, чтобы на обнове это
го Пакта в будущем раз
вивались нормальные отно
шения между обеими стра
нами и чтобы эти отно
шения базировались на 
дружеских чувствах и до
верии".

15 апреля все герман
ские газеты поместили на 

окажется источником вдох
новения для обеих наших 
наций в проведении внеш
ней политики, которая от
ныне будет характеризо
ваться взаимным доверием 
и дружбой.

Я желаю Вашему Превос
ходительству здоровья и 
счастья.

рен, что заключенный меж
ду СССР и Японией Пакт 
хорошо послужит этой важ
ной исторической задаче.

Желаю вам, г-н Министр, 
здоровья и успеха.

И. Сталин.
г.

роду за повседневную по
мощь монгольскому на
роду.

14 апреля состоялся об
щегородской митинг тру
дящихся города Улан-Ба
тор, на котором присутст
вовало около 15 тысяч че
ловек. С большим подъе
мом митинг заслушал сооб
щение секретаря ЦК Мон
гольской Народной Рево
люционной партии тов. Цен- 
денбала о заключении Пак
та о нейтралитете между 
СССР и Японией и подписа
нии Декларации о взаим
ном уважении территори

видном месте сообщение 
германского информацион
ного бюро о заключении 
Пакта о нейтралитете меж
ду Советским Союзом и 
Японией.

Бюллетень „Дейче ди
пломатии! политише корре- 
спонденец" отмечает, что 
в течение долгих лет су
ществовали проблемы, ко
торые омрачали отноше
ния между Советским Сою
зом и Японией. В настоя
щее время эти спорные 
проблемы устранены. По
добное развитие событий 
Германия может только 
приветствовать.

Пакт о нейтралитете 
между СССР и Японией яв
ляется центральной темой 
печати США.

Лондонский корреспон
дент агентства Ассошиэй- 

Первая женщина—мастер 
в текстильной промыш
ленности Латвийской ССР.

Семь лет работала Катрина Ри
жева в подготовительном отделе 
фабрики .Рижская Мануфактура'. 
С установлением советской вла
сти в Латвии ее мечта—стать ма
стером — осуществилась. После 
нескольких месяцев занятий под 
руководством мастера подгото
вительного отдела тѳв. Хэпель 
К. Рижева выдержала испытание 
и ей присвоено звание мастера.

Катрина Рижева переставляет 
шестерню.

Фото Б. Хенина.
Фотохроника ТАСС.

альной целостности и не- 
прикосновенности границ 
Монгольской Народной Рес
публики и Манчжоу-Го.

В своей резолюции ми
тинг горячо приветствует 
эту новую блестящую побе
ду Сталинской политики 
мира.

По поручению митин
га Президиум Малого Ху
рала, Совет Министров и 
Центральный Комитет Мон
гольской Народной Револю
ционной партии прислали 
приветственную телеграм
му Великому Сталину и гла
ве Советского Правитель
ства товарищу Молотову.

тед Пресс, ссылаясь на 
„русские круги" отмечает, 
что советско-японский Пакт 
не направлен против какой- 
либо страны, будь то на 
Востоке или на Западе. 
Корреспондент того же 
агентства Маккензи под
черкивает, что „Советский 
Союз и Япония, повидимо
му, не взяли на себя ника
ких обязательств, за исклю
чением обязательства сох
ранять нейтралитет".

Английское министерст
во информации передает, 
что Пакт о нейтралитете 
между СССР и Японией 
расценивается английской 
печатью как новое подтвер
ждение самостоятельной 
позиции Советского Сою
за и как признание СССР 
и Японией необходимости 
добрососедских отношений.

Об автотранспорте
В перевозке всевозмож

ных грузов немалую роль 
играет автомобильный тран
спорт. В условиях нашего 
района автомашины более 
напряженно работают в 
летнее время, а зимой 
большинство автопарка 
останавливается из-за без
дорожья. Казалось бы, зим
нее время шофера и хо
зяйственники, имеющие 
автотранспорт, должны ис
пользовать на ремонт авто
машин, на лучшую подго
товку их к летнему сезо
ну. Однако в некоторых 
организациях этого не вид
но.

К таким, организациям 
относится поликлиника, где 
автомашина содержится в 
безобразно плохих усло
виях: она стоит в воде, 
обледенела. В таком же 
положении находятся авто
машины кинотеатра, райот- 
деления связи, Лопатин- 
ской МТС и т. д.

В Иванцевском колхозе 
„Пробуждение" (председа
тель Епифанов) автомаши
на не работает с 1937 го
да. Она требует среднего 
ремонта. Но Епифанов на
мерен, видимо, машину 
оставить без движения и в 
этом году. В колхозе 
„Ш-й Интернационал" (пред

Обязательства не выполняются
Саврасовский сельсовет с 

выполнением финансового 
плана первого квартала 
справился неплохо: занял 
третье место в районе. Ак
тив сельсовета, включив
шись в предмайское социа
листическое соревнование, 
взял на себя обязательство 
во втором квартале темпов 
не сдавать, ко дню пролетар
ского праздника—1-е Мая 
план мобилизации средств 
выполнить не менее 45 проц., 
а подоходный налог с кол
хозников-—на 75 проц.

Однако, по поступлению 
средств в первой декаде 
апреля видно, что взятое 
обязательство не выпол
няется. За декаду кварталь
ный план выполнен только 
на 11 проц., вместо 15 пре
дусмотренных обязательст
вом.

Снижение темпа в выпол
нении финплана объясняет

Поправка
В опубликованном во 

вчерашнем номере сообще
нии „Война в Европе и Аф
рике" начало четвертого 

Ответственный редактор П. Е. ТИХОНОВ.

Сегодня в кинотеатрах

горн— 
„Музыкальная 

история*4

Клуб им. ЛЕНИНА- 

„Василиса прекрасная

Красно-Октябрьскому мехлесо- s( 
пункту на постоянную работу 
требуются: лезорубы, возчики для 
собственного обоза, грузчики,плот
ники и другие чернорабочие, а 
также и сезонная рабсила этих 
квалификаций. Квартирами и др. 
коммунальными услугами обес- 
иечиваем, проезд к месту работы 
оплачиваем.

Адрес: разъезд Черемасс, Моск. 
Каз. ж. д.
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седатель тов. Куранов) 
Тольско-Майданского сель
совета автомашина стоит 
без движения с 1938 года. 
Она требует капитального 
ремонта.

В районе есть и такие 
хозяйственники, которые 
действительно по-хозяйски 
содержат свой автотран
спорт. Например, неплохо 
содержатся автомашины в 
Заготзерно (руководитель 
тов. Катраев, шофер тов. 
Володин), пожарной охра- > 
не (руководитель тов. По- 
темин), артели „Прибой" 
—(тов. Сорокин), колхозе 
„Красный Октябрь" (пред
седатель тов. Вилков) и 
других. В этих организа
циях автомашины по-боево- 
му готовят к предстояще
му сезону, делают все, что
бы в летнее время они ра
ботали бесперебойно.

Учреждениям и организа
циям, имеющим свой авто
парк необходимо в бли
жайшее время просмотреть 
автомашины и если они 
требуют ремонта, произве
сти таковой немедленно с 
тем, чтобы в летнее время 
обеспечить бесперебойную 
работу автомашин.

В. Гурьянов, 
госавтоинспектор при 

Лукояновском PQ НКВД.

ся тем, что некоторые фин
активисты вместо того, что
бы вести массовую работу 
среди колхозников, сами 
плетутся в хвосте, они еще 
являются неплательщика
ми. Например, заместитель 
председателя Больше-Ар- 
ского сельпо тов. С. Ф. Фо
мин шмеет задолженность 
116 руб., счетовод колхоза 
им. 18 партсъезда—60 руб. 
и т. д. Эти горе - активи
сты выполнение финплана па 
сельсовету тянут назад.

Финансовому активу не
обходимо по-серьезному от
носиться к выполнению взя
тых обязательств, а глав
ной—немедленно погасить 
имеющуюся задолженность 
и пролетарский праздник 
1 Мая встретить -новыми 
производственными побе
дами.

Я. Евстафьев.

абзаца следует читать: 
„В ночь на 13 апреля англо
греческие войска в Греции 
Отошли на новые позиции".


